

Neue Trikots für Herren des TTC Oelde



In der Jungen-Mannschaft spielen beim TTC Oelde die ältesten Nachwuchsspieler. Zur aktuellen Saison wechselten die bisherigen Spieler dieser Mannschaft altersbedingt in den Herren-Bereich. Dadurch musste diese Mannschaft mit Spielern, die bisher bei den Schülern spielten, neu zusammengestellt werden. Und für diese Mannschaft gab es einen neuen Satz Trikots.

Dies war nur durch die freundliche Unterstützung der Huk-Coburg möglich. Bei der Übergabe der Tri-

kots bedankten sich bei Monika Ossenbrink als Vertrauensfrau der Huk-Coburg im Namen des gesamten TTC Oelde (v.l.) Alexandros Vitale, Jonas Gerste, Robin Ossenbrink und Tim Schubert für diese Spende. Bisher scheinen die neuen Trikots Glück zu bringen, denn bis auf die Niederlage gegen die als sehr stark eingeschätzten Avenwedder Nachwuchsspieler, konnten alle Spiele gewonnen werden. Damit liegt die Mannschaft aktuell auf einem sehr guten zweiten Platz.